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CAMARA MUNICIPAL de oroco 
ESTADO DE PERNAMBUCO 

CASA JOAO FRANCISCO BARBALHO

Plendrio Vereador Raildo Mendes, aos

A Vereadora Mana Eduarda Alves de Vasconcelos- que abaixo subscreve, indica A mesa 
Diretora, apds cumpridas as formalidades regimentals e ouvido o douto e soberano plenSrio, 
conforme preve o artigo 122 do regimento interno desta casa legislativa, que seja 
oficializado ao Excelentfssimo, Senhor Prefeito do Municlpio de Orocd, GEORGE GUEBER 
CAVALCANTE NERY, com o objetivo de que o mesmo possa interceder junto ao DIRETOR 
MUNICIPAL DE TRANSPORTE, atravSs do ilustrfssimo senhor ADAILTON ALEP DA SILVA , no 
sentido de que sejam providenciadas intervenfoes que se fizerem necessarias para 
disponibilizar transporte escolar em hoMrios mais seguros e confortfveis para os alunos da rede 
publica municipal e estadual, que deixam o ambito escolar no fim da tarde, mas, em alguns dias 
acabam retomando para suas casas por voita das 21:00 boras.

■ JUSTIFICATIVA -
Os referidos alunos reivindicaram que alem do desconforto de ficarem expostos na rua durante 
horas, sem abrigo ou quaisquer condipoes mfnimas de acolhimento, como dgua ou alimentapao, 

tem que enfrentar as estradas durante a nolle, considerando as pdssimas condipoes da maioria 
das estradas do nosso municipio, que tanto tem preocupado essa Casa Legislativa e sido pauta de 
muitas materias. fi perigosa e muito desgastante a realidade desses jovens, precisamos olhar 

com empatia, pensar que poderiamos ser nds mesmos ou nossos filhos. Tais condipdes nao sao 
opcionais, sao jovens que buscam educafao, aldm de terem que sair de suas residencias todos os 
dias, acordar mais cedo e chegar mais tarde, lidar com onibus cheios, muitos jd sao alunos em 

tempo integral e tem retinas cansativas. Portanto, d necessario minimizar ao maximo o desgaste 
desses alunos e promover a cada dia mais acessibilidade e melhor qualidade de vida e de ensino.

vo GABINETE DA VEREADORA - MARIA EDUARDA ALVES


